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Nome: C.M.A .• REQ. N" 0288/2020 

Distribuição: Che·fla de Gabinete 

Assunto: PROVIDt:NCIAS 

Considerando que a utilização dos campos de futebol ; Pinheirinho, 
Botânico, Atlética e Aco, do Município de Araraquara são utilizados periodicamente 
e até com prioridade pela Ferroviária. 

Considerando que a manutenção dos mesmos é feita pela Prefeitura 
Municipal de Araraquara. 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal , as 
seguintes informações: 

1. Existe alguma parceria firmada entre Prefeitura e Ferroviária, além 
dos decretos 11.461/2017 e 11 .503/2017 sobre o uso da Arena da 
Fonte e demais campos? 
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